



走れ向陽!

相馬市立向陽中学校 学校だより
 〒 976-0037
 相馬市中野字桜町 7 6
 TEL:35-2348 FAX:35-2849 第 1 6 号
 発行 責任者：校長 反畑増生
 令和 4 年 1 2 月 2 3 日 (金)

〈教育目標〉

「知性」「品格」「至誠」「体力」を身につけた活力ある生徒

2 学期を終えて

本日、84日間にわたる2学期を無事に終えることができました。保護者の皆様の学校へのご理解、ご支援に心より感謝申し上げます。3学期もさらなるご協力をよろしくお願い致します。
 なお、本日、実施した2学期終業式において、校長から式辞として下記の内容の話をさせて頂きました。式辞の一部は次のとおりです。

～ 2学期を振り返った時に先生が一番印象に残っていること、それは文化祭での皆さんの活躍です。みんなが決めた「向陽祭」のテーマ『陽（ひかり）に向かって～Hand in Hand, from Me to You～』あの文化祭では、そのテーマ通り、一人一人の生徒が自分の持ち味を発揮しながら、心一つにして、このコロナ禍という厳しい状況の中にも関わらず、みんなが前向きに希望を抱きながら、今できる中で最高のものを構築した瞬間ではなかったかと思えます。まさに、本校の名称である向陽という名にふさわしい文化祭だったと先生は思っています。ぜひ、文化祭で得ることができた成果をあの時だけで終わることなく、一人一人がそれぞれの明るい希望に向かって心一つに、協力し合いながらそれぞれのバージョンアップを目指すことにより、今後の学校生活の中にもつなげて欲しいと思えます。

ところで、もう忘れてしまった生徒もいるかもしれませんが、2学期の始業式の時に、先生はみんなに頑張っ欲しいキーワードとして本校の重点目標とからめ、あることお願いをしました。覚えてますか。それは、この2学期を「自ら行動する」ことにより、一人一人の目標を達成できる機会、つまり「実りの秋」にして欲しいということでした。さて、この2学期を振り返った時に皆さんは他からいわれたり指示されるのではなく、自らの意思で行動することにより自分の立てた目標を達成することはできたでしょうか。ちょっと振り返ってみてください。もし、目標達成に向けて自らの意思で行動することができなかつたという人は、その原因は何だったのかを十分に精査して欲しいと思えます。そして、達成できたという人も含め、令和5年という新年に向け、今の自分を超えて、どうレベルアップしていくのかを新たにイメージし直して欲しいと思えます。

最後に、令和4年という一年を締めくくるに当たり、本校の重点目標に係るキーワード「自ら行動する」に関連して一つ話をしたいと思えます。みなさんも知っている通り、本年度は4年ぶりにサッカーのワールドカップが中東のカタールで開催されました。日本代表チームは、決勝リーグで惜しくもクロアチアに敗退したものの予選リーグでは優勝候補の強豪ドイツとスペインを倒し、その活躍は世界中に衝撃すら与えるものでした。その一方で日本チームの活躍と共に試合の応援を行っていた日本人サポーターが勝ち負けに関係なく試合終了後に自主的に応援席をきれいにするために清掃する姿も世界中で話題となりました。そして、それは、日本チームの活躍に匹敵するほど世界中の人々から多くの称賛を得ることとなりました。では一体、なぜこの行為が世界中の人々に多くの感動を与えたのか、おそらくそれは次に競技場を使用する人達が気持ちよく応援できるようにするためにそれぞれのサポーターが自分の判断で自主的に行動したからだと思えます。もし、これが誰かからの指示であったり、きまりに従って行なわれた行為であるのならば、これ程までに人の心を打つことはなかったと言えます。ぜひ、3学期はみなさんも、他のみんなのために、もちろん自分のためにも周囲の現状や状況をしっかりと把握し、課題解決に向け、自らの意思で行動できるように頑張っ欲しいと思えます。～

(2学期終業式校長式辞より一部抜粋)

アンサンブルコンテストが開催

12月15日(木)、南相馬市民文化会館において第50回福島県アンサンブルコンテスト相双支部大会が開催されました。本校からは、混合8重奏など4チームが出場しました。新型コロナウイルス感染症拡大のために思うように練習が行えなかつたり、メンバーがそろわない中での出場となりましたが、どのチームも全力を尽くし素晴らしい演奏を行ない、特に打楽器6重奏、金管8重奏、木管8重奏の3チームについては見事県大会出場を決めることができました。(出場枠は相双地区から9チーム)吹奏楽部の生徒のこれまでの努力を大いに讃えたいと思えます。

〈これからの主な行事〉

- 12月23日(金)・第2学期終業式
- 24日(土)・冬季休業 ～1月7日
- 26日(月)・相馬総合高校ウインタースクール
- 27日(火)・「中学生が見るふるさと相馬」発表会
- 1月10日(火)・第3学期始業式 ※給食なし、部活動中止

